

Schwoich feiert Goldene und Diamantene Hochzeiter

Eine kleine Feier für die Jubelpaare des Jahres hat in Schwoich schon gute Tradition. Acht Paare konnten 2023 Hochzeits-Jubiläen feiern.

Die Goldene Hochzeit nach 50 Ehejahren begingen heuer Brigitte und Mario Wegener, Gabriele und Alfons Krißmer, Gerda und Kurt Mayr sowie Anneliese und Josef Apachou.

Das seltene Fest der Diamantenen Hochzeit konnten heuer gleich vier Jubelpaare in Schwoich feiern: Christl und Hans Pöll, Herta und Hans Exenberger, Elisabeth und Albert Tschurtschenthaler sowie Anna und Michael Steinbacher. Sie alle sind im Jahr 1963 vor den Traualtar getreten und 60 Jahre lang gemeinsam durchs Leben gegangen.

Am 27. November zelebrierte Diakon Franz Reinhartshuber für die Jubelhochzeiter einen Gottesdienst, danach überbrachte BH Dr. Christoph Platzgummer die Glückwünsche des Landes (samt obligater Ehrengabe).

Bgm. Peter Payr und Vizebgm. Martin Gschwentner gratulierten im Namen der Gemeinde Schwoich mit einem Blumenstrauß und luden die Jubilare zu einem geselligen gemeinsamen Mittagessen im Gasthof Kirchenwirt.



BU:

Die Schwoicher Jubelhochzeiter mit Diakon Franz Reinhartshuber, BH Dr. Christoph Platzgummer, Bgm. Peter Payr und Vizebgm. Martin Gschwentner (nicht im Bild Anneliese und Josef Apachou).

Foto: Nageler